

Satisfechos tuoperadores argentinos con viaje a Cuba



**Tuoperadores que viajaron a Cuba bajo las propuestas de Meliá mostraron su satisfacción.
Foto: Prensa Latina**

La Habana, 11 jul (RHC) Tuoperadores que viajaron a Cuba bajo las propuestas de Meliá mostraron su satisfacción por lo encontrado en la nación caribeña, señaló un comunicado de la cadena hotelera española.

Aerolíneas Argentinas reanudaron hace una semana operaciones entre Buenos Aires y La Habana, lo cual contribuirá al desarrollo de los viajes de ocio.

En el vuelo inaugural arribaron turoperadores y profesionales del turismo, para conocer de primera mano las renovadas ofertas cubanas.

Durante varios días, los miembros del grupo recorrieron destinos como Varadero y La Habana, donde Meliá posee una amplia presencia.

El 10 de julio, por ejemplo, el hotel Meliá Internacional Varadero acogió la cena de despedida, momento inolvidable que reafirmó la experiencia de un viaje calificado de película, recalcó el mensaje difundido este lunes.

Para la ocasión, se dispuso un paseo muy inspirador en los coches clásicos que tanto distinguen a la isla caribeña, que culminó en una presentación de cine al aire libre.

Meliá Cuba agradeció la oportunidad de colaboración con los diversas partners y medios de prensa que ya visitaron las instalaciones que administran en esta nación.

Por demás, la firma hotelera ibérica reafirmó su apuesta por la nueva conexión aérea a cargo de Aerolíneas Argentinas. Meliá gestiona en Cuba más de 30 hoteles en nueve destinos de ciudad y playa a lo largo del archipiélago, concluyó el comunicado. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/293191-satisfechos-turoperadores-argentinos-con-viaje-a-cuba>



Radio Habana Cuba